



National Day for Truth and Reconciliation (September 30, 2021)

Following a bill unanimously passed in June 2021, a new federal statutory holiday has been established for September 30th: National Day for Truth and Reconciliation. The day is intended to educate and remind Canadians about the history of residential schools, honour the ones who have passed as well as learn and engage alongside the survivors. Consequently, this may present itself as a day of quiet reflection or participation in a community event. In recent years, September 30th has been known as Orange Shirt Day, because of the residential school experiences of the campaign's founder, Phyllis Webstad. We urge you to take the time to learn more about this country's ongoing dark chapter and remain attentive to Indigenous Communities around you who continue to grieve.

Journée nationale pour la vérité et la réconciliation (30 septembre 2021)

Suite à un projet de loi adopté à l'unanimité en juin 2021, un nouveau jour férié fédéral a été instauré pour le 30 septembre: la Journée nationale pour la vérité et la réconciliation. La journée a l'intention d'éduquer et de rappeler aux Canadiens l'histoire des pensionnats, d'honorer ceux qui sont décédés ainsi que d'apprendre et de s'engager aux côtés des survivants. Par conséquent, l'occasion peut se présenter comme une journée de réflexion tranquille ou de participation à un événement communautaire. Ces dernières années, le 30 septembre a été reconnu sous le nom de "Journée du chandail orange", en raison des expériences dans les pensionnats indiens qu'a eu la fondatrice de la campagne, Phyllis Webstad. Nous vous encourageons à



prendre le temps de vous renseigner sur le chapitre sombre continu de ce pays et de rester attentif aux communautés autochtones autour de vous qui continuent de se lamenter.



LA DÉCLARATION DE L'AÉCG
POUR LA JOURNÉE
NATIONALE DE LA
VÉRITÉ ET DE LA
RÉCONCILIATION

GCSU STATEMENT ON
NATIONAL DAY FOR TRUTH
AND RECONCILIATION

